

第27回小金井市新型インフルエンザ等対策本部会議録	日 時	令和2年5月19日(火) 10:00~11:00	場 所	第一会議室 602会議室
出席者	(第一会議室) 西岡市長、天野企画財政部長、加藤総務部長、西田市民部長、大澤子ども家庭部長、大津学校教育部長、高橋庁舎建設等担当部長、北村議会事務局長、内野職員課長、梅原企画政策課長、宮奈地域安全課長、近藤健康課主査 (602会議室) 住野副市長、大熊教育長、柿崎環境部長、若藤都市整備部長、藤本生涯学習部長、伏見地域福祉課長、石原健康課長、穂山地域安全係長			
付議事項	1. 緊急対応方針(第1弾)の進捗状況について 2. 緊急対応方針(第2弾)の作成について 3. 各部連絡事項			
資料	• 次第 • 各市の新型ウイルス等に関する対応等に関する調査票(第2弾) • 会計年度任用職員時間制(新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急雇用)を募集 • ~新型コロナウイルス感染症の影響を受けた福祉関係施設の皆さまへ~ • 各市の新型ウイルス等に関する対応等に関する調査票(第3弾) • 図書館の予約資料の貸出開始について • 新型コロナウイルス感染拡大の影響に関する会派要望(その5)会派: 小金井をおもしろくする会 • 新型コロナウイルス感染拡大の影響に関する会派要望(その6)会派: 小金井をおもしろくする会 • 新型コロナウイルス感染症対策に関する緊急要望 第5弾 小金井市議会公明党 • 新型コロナウイルス感染症への緊急対応に関する要望書(2) 自由民主党・信頼の小金井 • 新型コロナウイルス感染症に関する申し入れ(第5回) 日本共産党小金井市議団			

○市長より

- ・ 庁議では、緊急対応第2弾の取りまとめをさせていただいた。第1弾の進捗状況調査について検証させたい。
- ・ 情報発信は、常に大事なので、執行に努めていただきたい。
- ・ 交代在宅勤務を取り入れて約1か月になるが、5月21日の全員協議会では、質問が出ると思われる。今後第2波、第3波がきて再度行うことも考えられるので改善点なども出していただきたい。

1 緊急対応方針(第1弾)の進捗状況について及び緊急対策方針(第2弾)の作成について

(資料: 庁議での資料)

(説明: 企画政策課長)

・ 第2弾について

ゴシック体のところが新たな取り組み。現在の内容が適切か、追加するものがあるか確認してほしい。第1弾で出ている項目を付け加えている。明日配布のため、本日午後2時までに訂正お願いしたい。

(市長)

速やかにHPに出してほしい。今後も続いていくことなので構築してしっかりと具現化してほしい。

(総務部長)

・ 21日が全員協議会なので議会の方々には、なるべく早く資料を配布したい。

・ 全員協議会については、160近く質問が出ている。時間的に全てに答えられないで進行に関しては、市長より、第2弾の説明と各担当から区分ごとに事前質問を踏まえての補足説明をしていただき、質疑を受ける形で進める予定。

(市長)

各部局で配布したほうが良いものがあればお願いしたい。

(総務部長)

すでにHP等に掲載されているものは、その旨を答弁する。

(市長)

特別定額給付金の質問が多いと思われる。スケジュールなどを確認しておいてほしい。

2 各部連絡事項

(生涯学習部長)

別紙資料のとおり(図書館の予約資料の貸出開始について)

(市長)

図書館では、リサイクル児童書の宅配事業を若い職員の発案で始めた。今後第2弾も行う予定である。

(総務部長) (資料：会計年度任用職員時間制（新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急雇用）を募集)
職員課長説明 会計年度任用職員→一般事務 6/1～8/31までの3か月程度の雇用。市HPで募集
(健康課長)

別紙資料のとおり（～新型コロナウイルス感染症の影響を受けた福祉関係施設の皆さまへ～、各市の新型ウイルス等に関する対応等に関する調査票（第3弾）、各市の新型ウイルス等に関する対応等に関する調査票（第2弾））

(議会事務局)

小金井をおもしろくする会2件、小金井市議会公明党、自由民主党・信頼の小金井、日本共産党小金井市議団から要望書等の提出があった。

(市長)

- PCRセンターを府中、国分寺、国立、小金井の4市の医師会により、5月中の開設を目指して医師会と連日協議をしながら準備している。予算面の確保、人的支援が必要となる。
第2波、第3波が心配されるので中長期的な視点から取り組んでいきたいのでよろしくお願いしたい。

(副市長)

- まだ緊急事態宣言が続いている、引き続き対応していくなければならない。今後も様々な影響が生じ新しい生活習慣に即した対応を考えていかなければならぬ。政策のトリアージが必要となる。

(地域福祉課長)

特別定額給付金について現時点では、インターネット申請が3087件、ダウンロード申請が937件で合計4024件になる。これから審査を行って給付を決定する。

(市長)

給付には、多くの事務作業が必要だが、一日も早く支給できるようよろしくお願いしたい。

以上